...Oposición acusa "traje a la medida"

VÍCTOR GAMBOA Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Senadores del PRI, PAN y MC acusaron al bloque oficialista de buscar "un traje a la medida" para favorecer a sus candidatos, con la propuesta para empatar la elección federal intermedia de 2027 con la revocación de mandato.

En respuesta, legisladores de Morena argumentaron que lo que se busca es eficientar el uso de recursos públicos.

El coordinador del PAN, Ricardo Anaya, acusó al gobierno y a su bancada de intentar modificar la fecha "por miedo al desgaste político y a la inseguridad que se vive en el país, Morena está en caída libre. Quieren poner a la Presidenta en la boleta por miedo, pero nosotros no les tenemos miedo. Si la ponen, que se aguanten cuando en 2027 se le revoque el mandato con el voto de la oposición y de muchos morenistas", afirmó.

Advirtió que "quieren llevar a la Presidenta a la boleta, estamos listos, pero que se incluya también a los gobernadores, muchos de los cuales tienen vínculos con el crimen organizado".

El líder del PRI, Manuel Añorve, indicó que la propuesta representa "el último clavo en el ataúd de la democracia", al considerar que se pretende utilizar la figura de Sheinbaum para fortalecer a Morena rumbo a los comicios de 2027.

"Es un despropósito. ¿Qué es lo que quieren con esto? Pues meterle el dinero del gobierno, hacer campaña cinco meses antes so pretexto de la revocación de mandato y fortalecer, entre paréntesis, a sus candidatos. Es así de simple y, obviamente, lo vamos a denunciar, lo vamos a seguir denunciando, porque a mí no me queda la menor duda de que es un traje a la medida como Venezuela y Nicaragua. No le demos vuelta", apuntó.

El priista acusó que el gobierno ha utilizado temas como la



Legisladores de Morena argumentaron que lo que se busca es eficientar el uso de recursos públicos.

RICARDO ANAYA

Coordinador del PAN

"[El gobierno y Morena intentan modificar la fecha] por miedo al desgaste político y a la inseguridad que se vive en el país"

inseguridad en Michoacán y los recientes casos de violencia juvenil para distraer de problemas como la corrupción, el endeudamiento y el presunto desfalco en Birmex por más de 13 mil millones de pesos.

La vicepresidenta del Senado, Verónica Camino Farjat, de Morena, defendió la posibilidad de realizar el ejercicio de revocación el mismo día de las elecciones federales, al considerar que sería una medida lógica desde el punto de vista de eficiencia y participación ciudadana.

"Si pensamos en la eficiencia y en la aplicación de los recursos creo que sería algo lógico y normal colocar en esa misma fecha, ¿por qué? porque hace un mismo proceso, o sea, cualquiera que esté pensando en una eficiencia", dijo.

"ESTÁN EN CAÍDA LIBRE POR LA VIOLENCIA", DICE

"Morena tiene pánico", por eso quiere poner a CSP en la boleta: Anaya

En la revocación, gobernadores guindas actuarían en contra de la presidenta, afirma

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

La idea de llevar a cabo la consulta de revocación de mandato en 2027 es porque Morena tiene miedo de perder, afirmó Ricardo Anaya, coordinador del PAN en el Senado.

"Lo que Morena tiene es miedo, es pánico, porque están en caída libre, sobre todo porque la violencia y la inseguridad han llegado a tal nivel que están perdiendo el apoyo de los ciudadanos.

"Por miedo es que quieren hacer esta jugada de poner a la presidenta en la boleta en 2027", sostuvo.

Además, estimó que se prestaría a la presión por parte de gobernadores, ya que en 2027 se renovarán los gobiernos de 17 estados, aunado a la renovación de la Cámara de Diputados.

"Se le va a revocar el mandato con el voto de la oposición, pero también –se los digo – con el voto



Postura. Ricardo Anaya asegura que Morena está perdiendo apoyo ciudadano.

"Que también se agregue a los gobernadores en la boleta, de una vez, en 2027"

RICARDO ANAYA

Coodinador del PAN en el Senado

de muchos morenistas que la van a traicionar, porque lo que muchos quieren es justamente que ella vaya a la boleta, para ellos, sobre todo los gobernadores, tener el control en esa elección y entonces poder amenazar a la presidenta".

Lanzó un reto al oficialismo para que –en caso de proceder la revocación de mandato– se convoque nuevamente a elección constitucional federal.

"Porque entonces el plan ya lo veríamos muy claro: quieren quitar a la presidenta para poner, por ejemplo, al hijo de López Obrador. No, si se le revoca el mandato, vamos a una elección constitucional", dijo.

Además, el reto también sería aplicar la revocación de mandato para los gobernadores.

"Que también se agregue a los gobernadores en la boleta de una vez, en 2027, para revocarle el mandato a todos (los) que tienen vínculos con el crimen organizado.

"Entonces, ¿quieren ir a la boleta? Estamos listos, como quieran queremos y que se incluya también a los gobernadores y, una vez que se les revoque el mandato, que sea la gente la que con su voto defina".

Manuel Añorve, coordinador del PRI, consideró que será un pretexto para financiar campañas de los gobiernos estatales.

"Meterle dinero del gobierno, hacer campaña cinco meses antes con pretexto de la revocación de mandato y fortalecer –entre paréntesis– a sus candidatos", agregó.

Afirmó que también está motivada tras diversos "fierros en la lumbre" que ha tenido Morena, como el huachicol fiscal, el asesinato de Carlos Manzo, alcalde de Uruapan, así como el crecimiento de deuda.